

Polsubsektor Terminal 2 Bandara Soetta Ajak Masyarakat Hindari Tawuran

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.GO.WEB.ID](https://www.go.web.id)

Oct 20, 2024 - 11:10



TANGERANG - Polsubsektor Terminal 2 Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga ketertiban umum di lingkungan masing-masing.

Selain itu, petugas kepolisian juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menghindari aksi tawuran antar-warga, remaja, termasuk pelajar di seputar

tempat tinggal masing-masing.

Pesan kamtibmas tersebut disampaikan oleh Kapolsubsektor Terminal 2 Ipda Ali Ahir Pulungan saat memantau jajarannya patroli mobile dan dialogis di wilayah tersebut pada Minggu (20/10).

"Kami mengimbau masyarakat untuk menghindari aksi tawuran, judi online, minum minuman keras dan penyalahgunaan narkoba, dan penyakit masyarakat lainnya," imbau Ali.

Lebih lanjut, Ali juga berpesan kepada para orang tua untuk meningkatkan pengawasan terhadap pergaulan anaknya masing-masing agar tidak menjadi pelaku atau korban tawuran.

"Kepada pada orang tua agar senantiasa mengingatkan anak-anaknya untuk tidak bermain atau kumpul-kumpul hingga larut malam, serta memantau anaknya saat jam sekolah," pesan Ali.

Selain itu, pihaknya juga berpesan kepada masyarakat agar senantiasa mengawasi aktivitas anaknya dalam penggunaan gadget (handphone) untuk menghindari praktik judi online dan lain-lain.

Kemudian, pihaknya juga berpesan bila melihat atau mengalami gangguan kamtibmas agar segera melapor ke kepolisian terdekat untuk segera ditindaklanjuti sesuai prosedur.

Menurut Ali, dengan terciptanya kamtibmas kondusif masyarakat dapat lebih produktif, lantaran rasa aman dan nyaman serta damai terwujud di lingkungan masing-masing.

"Situasi kamtibmas di Terminal 2 Bandara Soetta hingga saat ini berlangsung aman dan kondusif," kata Ali seraya menjelaskan sosialisasi terkait pencegahan aksi tawuran itu rutin dilaksanakan pihaknya.

Indah, salah satu pengguna jasa penerbangan mengapresiasi kehadiran dan pesan-pesan kamtibmas dari personel Polresta Bandara Soetta tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat.

"Terima kasih kepada bapak-bapak Polisi Bandara Soetta. Pesan-pesan pentingnya sangat bermanfaat," kata Indah seraya bercerita sedang menjemput kedatangan orang tuanya dari luar kota. (Humas/Hadi)